
生涯学習講座『グリーンライフ推進員養成講座（相田先生）』 R6.8.25」

●講座の内容はどうか？

とても満足 満足 少し物足りない 不満 未記入

12 9 0 0 0

★上記のように思った理由は？

●講師の話し方や説明は？

とても満足 満足 少し難しい 難しい 未記入

16 5 0 0 0

●配布された資料は？

とても満足 満足 少し物足りない 不満 未記入

12 8 1 0 0

●受講目的は？(複数回答可)

知識を高める
地域活動に活

かす
仕事に活かす その他

17 3 0 1

●講座を何で知ったか？（複数回答可）

チラシ 職場から 知人から HP 岐阜県広報誌 その他

6 0 3 3 4 5

※その他…都市公園課、広報メール等

●性別

男性 女性 未記入

7 13 1

●年代

10代 20代 30代 40代 50代 60代 70代～ 未記入

0 0 1 1 1 7 10 1

●住所

岐阜 西濃 中濃 東濃 飛騨 県外 未記入

6 2 7 6 0 0 0

※その他…周りとの繋がりを持つため。

様々な世代の方との交流が大変有意義でした。

分かりやすくためになった
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●講座に関する意見

●開催してほしい花と緑に関する講座

とても勉強になりました。

季節に合わせた寄せ植えの種類、合わせ方

花木や観葉植物も興味あります。

植物の種類についてもっと聞きたい。

基礎講座

カラーグラデーション

楽しい講座でした。

時間が短い中での実践は中々難しかったです。

大きい花壇の作成大変ですね。1,500株一度植えるのを体験してみたいです。

花壇計画は初めてのことでした。教えていただき皆さんの参考になりました。

楽しかったです。

花壇のレイアウトは中々花の種類、色のバリエーションが出てこなかった。シーズンごとの花の知識が必要と思いまし

た。

花壇づくりのヒントをたくさん聞けました。

資料がとても良かったです。

あまり知識や経験はありませんが、楽しくワークショップができました。ありがとうございました。

植栽計画は案外難しかった。花の開花時期、色彩バランスなどの知識が必要と感じた。

ワークショップも勉強になりました。

知らなかった知識を身につける事ができた。今後も参加していきたい。

ワークショップが面白かったです。

花壇について多くの知識を得られてとても良かったです。ワークショップで他の方の考え方に触れて刺激がありまし

た。

イベントとしての植栽計画なので少し大規模な発想が必要でしたが、小さな花壇や地域花壇の植栽等も学んでみたくな

りました。

大変有意義なイベントでした。

花壇づくりの勉強になった。

持ち物に筆記用具や定規などあればよかったです。


